

Tel.: +43 316 872-2162 Fax: +43 316 872-2169 gruene.klub@stadt.graz.at www.graz.gruene.at

## **Anfrage**

der Grünen - ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 23.01.2014

von

## **GR Karl Dreisiebner**

Betrifft: Personalsituation für Straßenbahnausbauplanungsarbeiten im gesamten Haus Graz sowie Klärung der Reservierung von notwendigen Budgemitteln für Planungsarbeiten bei den Straßenbahnausbauprojekten Linie 7 (Stiftingtal / LKH), Linie 3 (Reininghaus) und Südwest-Linie bzw. Innenstadtentflechtungsstrecke

Sehr geehrter Her Bürgermeister!

Der Tageszeitung Kleine Zeitung war vor einer Woche folgende Aussage von Herrn Verkehrsstadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio (als Zitat) zu entnehmen: "Wir kommen mit der Arbeit nicht zusammen ...Wir haben jetzt viele große Projekte, die fast parallel zu machen wären. Für diese komplexen Planungen haben wir einfach zu wenig Personal."

Darüber hinaus lässt Herr SR Eustacchio im selben Artikel die Mutmaßung zu, dass auch seine finanziellen Möglichkeiten, um die Planungskosten budgetär darstellen zu können, nur begrenzt seien. Nun hat es aber zu den genannten Linienplanungstätigkeiten selbstverständlich diverse Gemeinderatsbeschlüsse samt budgetärer Dotierung gegeben (zuletzt im Juli 2013 für den Ausbau der Straßenbahn nach Reininghaus / Hummelkaserne).

In diesem Sinne, sehr geehrter Herr Bürgermeister, richte ich an Sie folgende



## **Anfrage**

Wie viele, für die Planungsarbeiten im Fachbereich Straßenbahnausbau qualifizierte, MitarbeiterInnen stehen der Stadt Graz bzw. dem gesamten Haus Graz in den Abteilungen für Verkehrsplanung, in der Baudirektion, bei den Holding Graz Linien, etc. zur Verfügung und sind die jeweils per Gemeinderatsbeschluss reservierten Mittel noch für den beschlossenen Zweck vorhanden (soweit sie nicht im Zuge von bereits getätigten Projektschritten verbraucht wurden) oder sind diese u.U. anderweitig und damit entgegen den Beschlüssen des Gemeinderats zur Ausgabe gelangt?